

## Pit-cnt emite un comunicado en respuesta a los recientes comentarios de Lucía Topolansky sobre la dictadura cívico-militar en Uruguay

General



Publicada el: 19/12/24	Visitas: 74
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 61	Puntaje: 4.7

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/pit-cnt-emite-un-comunicado-en-respuesta-a-los-recientes-comentarios-de-lucia-topolansky-sobre-la-dictadura-civico-militar-en-uruguay\\_12055.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/pit-cnt-emite-un-comunicado-en-respuesta-a-los-recientes-comentarios-de-lucia-topolansky-sobre-la-dictadura-civico-militar-en-uruguay_12055.php)

**PIT-CNT EMITE UN  
COMUNICADO EN RESPUESTA  
A LOS RECIENTES  
COMENTARIOS DE LUCÍA  
TOPOLANSKY SOBRE LA  
DICTADURA CÍVICO-MILITAR  
EN URUGUAY**

*General*

*Pit-cnt emite un comunicado en respuesta a los recientes comentarios de Lucía Topolansky sobre la dictadura cívico-militar en Uruguay*

**PIT-CNT responde a las declaraciones de Lucía Topolansky acerca de la dictadura cívico-militar en Uruguay.**

## **Respuesta del PIT-CNT a las Declaraciones sobre la Dictadura Cívico-Militar**

La central sindical PIT-CNT ha manifestado su enérgico rechazo ante afirmaciones que, según consideran, desestiman el papel crucial del movimiento obrero uruguayo en la resistencia contra la dictadura cívico-militar.

En un comunicado emitido recientemente, el PIT-CNT recordó que hombres y mujeres del movimiento sindical "dejaron su sangre y su vida en defensa de la democracia", enfrentándose desde el inicio a la represión implementada por el régimen dictatorial.

El comunicado también denuncia las severas consecuencias que afectaron a los integrantes del movimiento, incluyendo secuestros, desapariciones, torturas y asesinatos, así como exilios y persecuciones que han dejado una huella profunda en la sociedad uruguaya.

Se destacó que estos hechos son una realidad "tangibile e innegable", reconocida tanto por los propios protagonistas del periodo como por organismos internacionales de derechos humanos.

El texto subraya que "la violación a los derechos humanos fue un hecho objetivo e inquebrantable" durante la dictadura, con participación tanto de miembros del aparato militar como de civiles que actuaron al servicio de las Fuerzas Conjuntas.

"Esto no es revisionismo, no es una falsedad; es la realidad de lo ocurrido en este país en su pasado reciente, una realidad que condenamos, que no queremos volver a vivir y que enfrentamos hoy reclamando verdad y justicia", expresa el comunicado.

El PIT-CNT hizo un llamado para evitar la tergiversación de la historia y la relativización de los hechos, advirtiendo que tales declaraciones pueden socavar la solidez democrática del país y su sistema institucional, algo que los trabajadores y trabajadoras no están dispuestos a aceptar.

Finalmente, la central sindical reafirmó su compromiso con la búsqueda de verdad y justicia, exigiendo responsabilidad en las declaraciones de quienes ocupan espacios públicos y recordando el sacrificio realizado por los uruguayos en la defensa de la democracia.

Esta respuesta surge a raíz de recientes comentarios de Lucía Topolansky acerca de la dictadura cívico-militar.

Fuente: Grupo R Multimedia

## **Imágenes**

# PIT-CNT EMITE UN COMUNICADO EN RESPUESTA A LOS RECIENTES COMENTARIOS DE LUCÍA TOPOLANSKY SOBRE LA DICTADURA CÍVICO-MILITAR EN URUGUAY

te un comunicado en respuesta a los recientes comentarios de lucia topolansky sobre la dictadura civico militar e

## Tags

*comunicado, central, respuesta, defensa, dictadura, democracia, realidad, declaraciones, topolansky, militar, sindical, movimiento*

## Noticias relacionadas

- 4.9 \*** *Familiares expresan que las declaraciones de Topolansky "complican la búsqueda y edificación de la justicia"*
- 4.5 \*** *Lucía Topolansky se refirió a Andrés Ojeda como "un poco rabanito" en una reciente declaración*
- 4.4 \*** *Defendiendo los derechos humanos: la respuesta del Frente Amplio a las palabras de Lucía Topolansky*
- 3.7 \*** *Ricardo Perciballe desafía a Lucía Topolansky: "Si tiene las pruebas, que proceda con la denuncia"*
- 3.8 \*** *Lucía Topolansky ejerce su derecho al voto y plantea la falta de diálogo en el Parlamento durante este quinquenio*
- 4.9 \*** *Lucía Topolansky explicó la postura del Mpp en relación al plebiscito sobre la seguridad social*
- 4.1 \*** *Topolansky resalta la necesidad de un diálogo genuino, señalando que durante este quinquenio ha estado ausente; aboga por evitar confrontaciones*
- 3.8 \*** *Topolansky advirtió que la permanencia de Carrera en la 609*

*traería complicaciones para él, el Frente Amplio y la lista*

**4.6 \*** *Lucía Topolansky relaciona el plebiscito sobre la seguridad social con el impacto en los resultados electorales del Frente Amplio*

**4.1 \*** *José Mujica respalda a Lucía Topolansky: "Tenemos plena certeza sobre ello"*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo